

LES EXTRA-TERRESTRES AIMENT LA BOURGOGNE...

11 Juin 1980
Le Bien Public
11 Juin 1980

De M. Patrice Vachon.

« La côte nuitonne n'est pas le seul théâtre d'évolution des OVNIS, la région de Montbard est aussi une région privilégiée.

Depuis décembre 1979, de nombreuses observations y ont été faites :

- Le 11 décembre 1979 : MM. Patrick et Pierre L. ont observé une boule orange au-dessus de Montbard, celle-ci fit un virage à angle droit avant de disparaître ;
- Le 12 décembre 1979 : M. X. (ingénieur) et sa fille promenant leur chien, observent un cigare tirant sur le rouge se déplaçant lentement au-dessus de la Lache. Sa forme n'était pas nette ; au bout du cigare, des lueurs clignotaient ;
- Le 16 décembre 1979 : M. X. (enseignant à Montbard) a vu dans la région d'Autun, une lueur clignotante, l'observation a eu lieu sous la pluie (chose rare) ; le chien, qui accompagnait son maître, n'a été ni perturbé, ni affecté par la vision ;
- Le 24 janvier 1980 : M. Fournel P. observe de 7 h 15 à 7 h 29, au-dessus du bois de Chaumour, deux ou trois points lumineux (selon l'angle d'observation). A 7 h 30, le phénomène a disparu. A noter, les points lumineux avaient à chaque « angle » trois petits faisceaux divergeant d'environ trois fois le point lumineux.

Rappelons aussi que Dijon est un « lieu de passage » et que la région de Châtillon est fréquemment visitée. Une observation a été faite au mois de mars à Francheville près de Val-Suzon.

Le fichier de l'A.D.R.U.P. (Association dijonnaise de recherches ufologiques et parapsychologiques) comporte plus de 160 cas répertoriés. Hélas, peu de gens osent parler de peur du ridicule et certains livres donnent le chiffre effarant de 10 % seulement de cas révélés.

Alors, profitez du beau temps ou de la fraîcheur du soir sur votre balcon ou dans votre jardin, observez le ciel et si vous avez la chance de voir quelque chose d'insolite, contactez - nous (service enquêtes, tél. 34.37.67).